
■新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、取り下げた質問事項です。 

 

江本守議員 

１．障害者施策について 

① 行政、学校教育における障害者理解を深める施策について町の考えは 

２．生活支援体制整備事業について 

① 地域での支えあい、助け合いを広める協議体として「きずき愛」が発足して約２年

が経過しようとしているが、現在までの進捗状況は 

３．年金支給年齢引き上げについて 

① 国は年金支給年齢を７５歳に引き上げようとしているようだが、国へ直接、要望・

陳情等発信する考えはないか 

４．未病の段階での予防について 

① 未病を解決するために有効との考えから、鍼灸マッサージ施術を受診しやすい環境

を築き、住民の健康寿命の延伸、医療費の軽減をはかる考えはないか 

 

北代恵議員 

１．築上町の集落営農のあり方について 

① 本町の耕作放棄地が増大してしまった場合  どのように管理していくのか 

② 今後の農業業界の課題解決のために営農の広域化・大規模化など具体的な取り組み

はあるか 

③ 「築上町まち・ひと・しごと創生総合戦略」基本目標１の５年たった現在の状況は 

④ ６次産業化の取り組み「ＭＩＣ構想」は現在どのような内容で進んでいるか 

２．ＳＤＧＳ推進に向けて 

① 庁舎引越しにともなう不要となった庁用物品の無料譲渡もしくは販売はどうか 

② 学校や職員研修の中でＳＤＧＳカードゲームを取り入れられないか 

③ 「持続可能な」まちづくりのために町民文化祭のあり方を見直してはどうか 

 

塩田文男議員 

１．防災対策について 

① 本庁舎防災機能と町内防災対策について 

② 職員の災害時のマニュアルは 

２．住みたいまちづくりについて 

① 本庁舎空き地部分について 

② 駅前周辺について 

３．航空自衛隊築城基地について 

① 防音対策について 

② 西八田今津地区基地拡張について 

４．築上町立小中学校の将来について 

① ICT教育等々について 

② 将来の小中学校のあるべき姿は 



池永巖議員 

１．新町建設計画について 

  以下の件について目標、基本通りに進んでいるか問う 

① 基本的視点「２町の一体性の確立」での旧築城・旧椎田町民の垣根のない気持ち、

考え方について 

② 新町の将来像「豊かな生活の場づくり」について 

③ 住民の町行政・行事への自主的な参加協力について及びイベント等参加への住民の

盛り上がりについて 

２．町道西八田４２号線周辺の整備について 

① 町道西八田４２号線付近は道路が分岐しているうえ狭く、運送会社のトラック出入

等危険であり、航空祭の際は特に混雑するが、整備についての考えを問う 

３．職員の接客マナーについて 

① 職員の接客マナーに関して住民からの苦言を耳にするが定期的な教育、指導はなさ

れているか 

 

信田博見議員 

１．SDGSについて 

① 地方自治体として SDGSにどのように向き合うか 

② 築上町が頑張っている事業を SDGSで進めて行ってはどうか 

２．里山・鎮守の森について 

① 里山の保全について 

② 鎮守の森の保全について 

３．防災無線、FM放送について 

① 防災無線はどのような形で各家庭に通じるのか 

② 国見山の防災アンテナ（県）の利用はできるのか 

③ FM放送のアンテナを国見山に設置できないか 


